
 
 

Secretaria Executiva: Rua Senador Fonseca, nº 605 – Centro Jundiaí/SP Fone: (11) 4497-0008 
www.cmdca.jundiai.sp.gov.br / cmdca@jundiai.sp.gov.br 

Fundo Municipal: PMJ – FMDCA CNPJ: 17.498.120/0001-63 Banco: Caixa Econômica Federal 
Agência: 0316 - Conta Corrente: 52-0 

 
 

Ata da Reunião Ordinária do Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do 

Adolescente realizada em vinte e nove de janeiro de dois mil e vinte e um, às 

08h30, por meio da ferramenta de reuniões on-line "Google meet" - link: 

http://meet.google.com/aqr-dhdn-ajr, que contou com a participação de 

conselheiros e ouvintes, conforme registro de imagens das telas, às folhas 

93verso e 94 frente. Justificou  ausência a conselheira:-. Alda Maria Carrara.  A 

senhora secretária do CMDCA  Maria Aparecida da Silva agradece pela presente 

e participação de todos e declara aberta a reunião fazendo a leitura da Pauta: 

1.  Aprovação da ata do dia 11/12/2020; (Segue anexo). 2.  Busca ativa 

escolar (Acesso às crianças nas atividades online). 3 - Volta às aulas (Plano 

Híbrido). 4 - Planejamento 2021: Comissões e Organizações da Sociedade 

Civil encaminhar no email do CMDCA (cmdca@jundiai.sp.gov.br)  até o dia 

12/02/2021 propostas de ações para execução do Conselho. 5 - Deliberação 

– Alteração da data da reunião ordinária do mês de fevereiro. 6 -  Valor 

arrecadado pelo FMDCA 2020 e Total do valor acumulado. 7.    Informes 

gerais. Foi solicitado a inclusão de mais um item de pauta, solicitação do 

Conselheiro Wilson Henrique para participar do grupo de trabalho do Plano 

Diretor do Município de Jundiaí. A reunião dá início pelo item 1.   Aprovação da 

ata do dia 11/12/2020: Coloca para aprovação, ata do dia 13/11/2020 foi 

aprovada por unanimidade.  Seguindo item 2.  Busca ativa escolar (Acesso às 

crianças nas atividades online) e o item 3 - Volta às aulas (Plano Híbrido) A 

senhora 1ª secretária da Mesa Diretora do Conselho Maria Aparecida da Silva 

passa a palavra para os representantes da Unidade de Gestão da Educação: 

Jeter Eugênio e Maria Natalina Paganotti Picchi. O professor Jeter Eugênio 

coloca que o ano de 2020 foi extremamente difícil, período desafiador, período 

que impulsionou o que fazer sem ter repertório para tal, acompanhado pela 

reclusão das famílias e a impotência. A equipe plataforma busca ativar a escola 

na medida que é oportunizada, ferramenta com a UNESCO, CONGEMAS, 

fizeram a primeira adesão em 2017, em 2018 ações de implementação e 

divulgação. Em 2020 com a pandemia veio o desafio, engajamento das equipes 

escolares, trabalhando com os professores, buscando as famílias e crianças com 

histórico de vulnerabilidade, busca de recursos e ferramentas para buscar maior 

número de crianças e adolescentes. Retorno em 2021 trabalho é imenso nas 

unidades escolares preparando para o possível retorno em 01/02/2021; o 

município de Jundiaí está preparado com os EPIs: kits de higienização. Diz que 

"usando uma fala da Gestora da Unidade de Educação Vastí Ferrari Marques 

que será um retorno gradual". A senhora 1ª secretária da Mesa Diretora do 

Conselho  Maria Aparecida da Silva coloca que o possível retorno para segunda-

feira talvez não ocorra, aguardando as diretrizes do Governo Estadual, questiona 

que quando seria o momento de retorno; é consenso que a volta as aulas existe 

um risco muito grande e a criança em casa também corre muitos riscos. Solicita 
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para o professor Jeter Eugênio se tem uma relação com dados. Ele Coloca que 

sim que poderá enviar. A Conselheira Tutelar Claudia Honório questiona se no 

relatório existe uma divisão por território. A senhora 1ª secretária da Mesa 

Diretora do Conselho  Maria Aparecida da Silva explica que o Conselho irá fazer 

o plano de gastos de 2021 referente a verba existente no Fundo Municipal, 

solicita que as OSCs, Poder Público apresente até dia 12/02 . Próximo item 4 - 

Planejamento 2021: Comissões e Organizações da Sociedade Civil 

encaminhar no email do CMDCA (cmdca@jundiai.sp.gov.br)  até o dia 

12/02/2021 propostas de ações para execução do Conselho A senhora 1ª 

secretária da Mesa Diretora do Conselho  Maria Aparecida da Silva explica que 

o Conselho irá fazer o plano de gastos de 2021 referente a verba existente no 

Fundo Municipal, solicita que as OSCs, Poder Público apresente até dia 

12/02/2021ações para colocar no Plano de Ação e no Planejamento do CMDCA 

para o ano de 2021. Passa-se ao item 5 - Deliberação – Alteração da data da 

reunião ordinária do mês de fevereiro, A senhora 1ª secretária da Mesa 

Diretora do Conselho  Maria Aparecida da Silva solicita alterar a data da reunião 

do mês  de fevereiro que ocorreria em 12 de fevereiro para o dia 26 de fevereiro 

de 202, explica que devido a necessidade de se realizar o plano e planejamento 

das ações, as OSCS não teriam tempo hábil para envio das propostas. foi 

aprovado por todos os Conselheiros a troca da data da reunião ordinária do mês 

de fevereiro. Seguindo item 6 -  Valor arrecadado pelo FMDCA 2020 e Total 

do valor acumulado. O valor arrecadado pelo FMDCA em 2020 foi de R$ 

357.626,59. e o Total acumulado até dezembro de 2020 foi de R$ 2.885.084,88. 

Tem valor empenhado dos projetos do Edital nº 03. A senhora 1ª secretária da 

Mesa Diretora do Conselho  Maria Aparecida da Silva diz que dentro do valor 

acumulado tem R$ 253.000,00 reservado para o comitê de enfrentamento das 

COVID para serem utilizados para as crianças que vierem ser acometidas de 

COVID, coloca para a manutenção ou não desta deliberação. Salienta que o 

Conselho não teve retorno se seria necessário e ou não do uso do recurso. 

Coloca para discussão em plenária. A Conselheira Kelly Galbieri pergunta se tem 

alguma outra destinação prevista neste momento, se não tiver poderia deixar 

reservado para este fim. O Diretor do Departamento dos Conselhos e Entidades 

Luís Augusto Zambon coloca que conversou com o Gestor da Unidade de 

promoção da Saúde Tiago Texera, sugere segurar por mais uns 03 meses, até 

essa onda passar. A Conselheira Bruna Reis também sugere manter por mais 

uns 03 meses. A senhora 1ª secretária da Mesa Diretora do Conselho  Maria 

Aparecida da Silva coloca em aprovação por manter mais 03 meses o valor de 

R$ 253.000,00 reservado para o comitê de enfrentamento ao COVID, caso acha 

alguma criança ou adolescente que necessite de internação e cuidados maiores. 

Aprovado pela manutenção do recurso. Passa-se ao item que foi incluído: 

solicitação do Conselheiro Wilson Henrique interesse em participar do grupo de 
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trabalho mencionado no artigo 183 do Plano Diretor do Município de Jundiaí. O 

Conselheiro Wilson Henrique diz que tem interesse em participar de grupo de 

trabalho, pois como representante de usuários é importante a participação. 

Esclarece que falou com a Sra. Presidente Alda Maria Carrara, e a mesma o 

orientou em fazer a solicitação para a plenária, ressalta que a mesma participa 

deste Grupo de Trabalho. Colocada para a plenária ficou acordado que devido a 

falta de informação referente ao artigo 183, o pedido iria ser encaminhado para 

a Comissão de Legislação para fazer um levantamento e esclarecimento sobre 

o que fala o referido artigo. Seguindo item 7.    Informes gerais. 01 - A 

Conselheira Kelly Galbieri informa sobre o Dia Nacional da visibilidade Trans, 

com live às 19h30 horas, o link poderá ser encontrado na pagina da mesma. 02 

- A Conselheira Livia Rebeca Gobi Bonadia comunica que a Fundação Antonio 

Antonieta Cintra Gordinho e o Núcleo do Jardim Novo Horizonte irão realizar 

matriculas para retorno na oficinas a partir de maio, as inscrições acontecem a 

partir de 01 de fevereiro via modalidade telefone. 03 - A Coordenadora técnica 

da Casa Transitória Nossa Senhora Aparecida Suzana Elias Pedro coloca que o 

números de acolhimento diminuíram, pergunta se o CMDCA tem alguma ação. 

A senhora 1ª secretária da Mesa Diretora do Conselho Maria Aparecida da Silva  

diz que a preocupação existe sim, que o trabalho está sendo feito, a preocupação 

maior é que depois da pandemia como irá ser. Esclarece ainda que o trabalho 

do Conselho Tutelar  está buscando alternativas antes do acolhimento. A 

Conselheira Tutelar Glaucia coloca que dentro do CT1 o número de pedidos de 

acolhimentos diminuíram, estão trabalhando junto a rede, diz ainda que, com a 

escola está ausente o CT se aproximaram muito da Pastoral da Criança, 

importante parceria.  A Conselheira Tutelar Claudia Honório coloca que causa 

sentimentos contraditórios, o CT3 não parou, tiveram poucos casos que 

demandaram ações mais enérgicas.  A Coordenadora técnica da Casa 

Transitória Nossa Senhora Aparecida Suzana Elias Pedro diz que quando fala 

da diminuição de acolhimento não está confrontando trabalho. A senhora 1ª 

secretária da Mesa Diretora do Conselho Maria Aparecida da Silva diz que 

estamos vivendo uma situação atípica, deste o ano retrasado, salienta que o 

Poder Judiciário tem sido muito ágil, com isso fez que os acolhimentos tivessem 

um olhar mais apurado, processos mais agis, diz também que com o trabalho do 

GAA Semente  deu um grande saldo, a estrutura judicial e o trabalho em rede 

ajudaram em muito. Mas salienta que com a pandemia sim existe crianças que 

necessitam de um olhar mais apurado. 04 - A senhora Lucinda Cantoni Lopes 

da OSC CEDECA diz que o curso ITAÚ/UNICEF deu uma base grande de estar 

dentro da comunidade, oficinas com adolescentes, foi um aprendizado grande. 

Nada havendo mais a tratar, a A senhora 1ª secretária da Mesa Diretora do 

Conselho  Maria Aparecida da Silva encerra a presente reunião. Eu, Sonia Maria 

Ferraz, Assistente Social e “secretária ad hoc” __________ lavrei a presente ata 
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que, depois de aprovada pela Plenária, segue para assinatura dada senhora 1ª 

Secretaria da Mesa Diretora.  

 

. 

Maria Aparecida da Silva  
1ª secretária da Mesa do CMDCA Jundiaí 

. 
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